

Communiqué de presse

L'équipe DUNKERQUE INEO revient du CORSICA RAID AVENTURE avec une belle 6^{ème} place

L'équipe DUNKERQUE INEO se classe 6^{ème} au CORSICA RAID : 1er raid Européen multisports de haut niveau en autonomie complète qui emmène les concurrents par équipe de 3 compétiteurs durant 4 jours ½ de course.

Après les vérifications techniques de l'après-midi, une première course d'orientation nocturne le samedi soir ouvre le CORSICA RAID. La quasi-totalité des équipes fait carton plein et les choses sérieuses commencent dès 8h le dimanche matin par un enchaînement de 4 épreuves : coasting (4^{ème}), snorkeling (4^{ème}) et 2 sections de VTT (7^{ème} et 8^{ème}), ce qui place l'équipe à la 7^{ème} place du classement général du dimanche soir.

Changement de décor et de météo pour le lundi puisque la pluie accompagne les 24 équipes sur les sommets du centre de la Corse. L'organisation décide d'écourter la section de trail en montagne (on passe de 9 à 7h maxi) et de ne pas proposer de section avec passage de cordes pour des raisons de sécurité liées à la météo (vent, pluie et 2° sur les sommets). Sur cette section, une erreur d'orientation fait faire un aller-retour fatal aux dunkerquois (+ 800 m de dénivelé et 1h30 de perdue) alors qu'ils occupaient la 6^{ème} place. Au bout d'un effort mental et physique conséquent, l'équipe rentre dans les temps en 6h50 de course mais se classe 24^{ème} de l'étape. La course d'orientation nocturne remet l'équipe dans les rails en terminant à la 6^{ème} position. L'épreuve de VTT du lendemain suivie d'une section de Canyoning place les dunkerquois en 7^{ème} position du classement général avant le dernier jour de course. Cette dernière épreuve du raid propose aux concurrents une course en moyenne montagne avec passage de cordes et neige au programme. Cette section sous le soleil permet à l'équipe DUNKERQUE INEO composée Stéphane Boyaval, Hervé Davroux et Yoann Brunot de remonter d'une place et de prendre la 6^{ème} place du CORSICA RAID AVENTURE